



“VISITA A LA REFINERÍA DE SALAMANCA, JOSÉ ANTONIO M. AMOR”

El día 13 de marzo del 2014, se llevó a cabo la primera visita guiada para mostrar a los distribuidores la planta y los laboratorios de asfalto de Pemex Ekbé Superpave PG, en la refinería José Antonio M. Amor de Salamanca, Guanajuato.

El recorrido comenzó con la bienvenida por parte del Gerente de la Refinería, el Ing. Josefino Revueltas Martínez, contando con la presencia del Subdirector Comercial, Marco Antonio Velasco Monroy y ejecutivos de la misma Subdirección, siguiendo con la presentación del plan de producción y certificación del asfalto, mostrando a los distribuidores las pruebas a las que se somete este producto para cumplir con las especificaciones técnicas dictadas por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, para certificar el adecuado desempeño de los pavimentos.

Posteriormente se hizo referencia a los laboratorios instalados en las cinco refinerías (Salamanca, Cadereyta, Madero, Salina Cruz y Tula), los cuales cuentan con todo el equipo necesario para aplicar las pruebas de desempeño que demuestren la calidad del producto.

Otra parte importante de la visita, fue el recorrido realizado por la planta de asfaltos, en donde se mostró a los distribuidores, las instalaciones y el equipo con el que se cuenta para la producción y despacho de dicho material antes de ser entregado y procesado en sus plantas.

Para complementar esta visita, se realizó un pequeño recorrido por toda la refinería, mostrando los principales procesos de refinación de combustibles y productos derivados del petróleo.





